



NOTICIAS

Solmicro prepara a las empresas vascas y navarras para el 'IVA online'

NEGOCIOS

El 1 de enero de 2018 entrará en vigor la normativa SII en el País Vasco y Navarra. La firma les presenta en Bilbao su solución Solmicro-eXpertis SII



REDACCIÓN CHANNEL PARTNER / 10 de octubre 2017



Evento sobre SII de Solmicro en Bilbao.

Solmicro, desarrollador de programas de gestión para empresas (ERP y CRM), celebró la semana pasada una jornada formativa sobre el [Suministro Inmediato de la Información \(SII\)](#), conocido popularmente como "IVA online". A la sesión, celebrada en el Auditorio del Parque Tecnológico de Bizkaia, asistieron **170 participantes**, clientes de Solmicro del País Vasco y Navarra. Este evento ha tenido lugar en un momento crítico en estas comunidades, ya que el **1 de enero de 2018 entrará en vigor la normativa SII**, hito para el que las empresas deben estar preparadas.

El SII es la nueva normativa desarrollada por la Agencia Tributaria para **gestionar el IVA de forma telemática**. La norma trae importantes novedades. Y es que **las empresas que facturen más de seis millones de euros anuales deberán gestionar ahora su IVA de forma online**, se elimina la obligación de presentar declaraciones informativas a través de los modelos 340, 347 y 390 y el plazo para la presentación de las autoliquidaciones se amplía hasta los 30 primeros días naturales del mes siguiente.

Además de informar a sus clientes sobre los cambios que implica la normativa SII, Solmicro habló de las herramientas para asegurar su correcta adaptación al nuevo procedimiento telemático. En este sentido, **presentó Solmicro-eXpertis SII** a sus clientes de País Vasco y Navarra, una nueva solución que ya están utilizando sus clientes del resto del territorio nacional.

Además, en la jornada se abordaron temas relevantes como qué trabajos internos se deben hacer para adaptar el sistema al nuevo escenario SII y cómo declarar en la práctica. A continuación, los expertos de Solmicro explicaron de forma didáctica **cómo clasificar las facturas y se repasaron los aspectos o situaciones que pueden resultar más problemáticos**, como son la inmediatez de la declaración o la numeración de las facturas.

A nivel documental, Solmicro, [adquirida por el grupo italiano Zucchetti a finales del pasado año](#), pone a disposición de sus clientes y de las empresas que la soliciten una guía didáctica sobre esta nueva normativa, **"SII, ¿modificación o revolución de la gestión del IVA? Todo lo que necesitas saber sobre la nueva normativa SII"**, que lanzó al mercado en junio de este año.

Quién es quién Canal TIC en España

Ranking del canal TIC en España

La Guía del ISV

PUBLICIDAD



Regístrese GRATIS a nuestros newsletters

LO MAS VISTO

El canal comienza a manifestar su preocupación por Cataluña

Open Sistemas se convierte en partner de Google

Seguridad y escuelas conectadas copan las inversiones públicas

Huawei pone la quinta velocidad para impulsar su negocio de canal

PUBLICIDAD

